

C'est avec grande émotion que nous nous joignons à la douleur de la famille de

# Marie-Lucile FALQUET

qui nous a quittés le 22 février.

Marie-Lucile, vice-présidente de la

## Maison de la Tour

a œuvré pour notre établissement pendant de nombreuses années. Depuis son enfance à Hermance, elle était liée à notre Maison.

Son décès nous privera d'un soutien qui s'est avéré particulièrement précieux pendant ces années, compte tenu de changements tant au niveau des structures que des travaux qui ont eu lieu dans notre Maison.

Par ses conseils, elle a su entourer nos directrices durant quinze ans et contribuer aux décisions importantes au sein du comité.

Sa chaleur humaine, son écoute, sa présence et sa disponibilité vont beaucoup manquer à nos collaborateurs et à nos résidents.

Nous garderons d'elle le souvenir de son dévouement et de son profond attachement à la Maison de la Tour.

Pour le conseil d'administration:

Jean-Pierre Brun, *président*

Pia Linder, *directrice*